

2022年12月24日

ご関係者各位

社会福祉法人 ケアネット
さくらほうむ 施設長 金野隆世

新型コロナウイルス感染状況の報告

この度2階用賀ユニットのご利用者様より、新たに1名の方の陽性が確認されましたのでご報告いたします。

【経緯】

- 12月16日 用賀ユニットご利用者A様 抗原検査にて陽性
2階在籍の全ご利用者様と当日出勤の職員に抗原検査実施 → 全員陰性
用賀ユニット隔離対応
- 12月18日 用賀ユニットご利用者B様が発熱 抗原検査実施 → 陽性
- 12月21日 用賀ユニットご利用者C様が夜から発熱
- 12月22日 ご利用者C様 抗原検査実施 → 陽性
- 12月24日 ご利用者C様 入院

【施設対応】

- 用賀ユニットは12月28日まで隔離対応
- 12月23日 2階全ご利用者様の社会的検査（PCR検査）を実施（結果12月26日）
※協議の結果、社会的検査の対象は2階全ご利用者様のみとなりました
- 12月23日～25日を検体採取期間とし、全職員のPCR検査を実施中（結果は12月28日予定）

世田谷区内他施設様におかれましても、12月に入ってからには特に陽性者が多数発生している状況です。さくらほうむとしましても、引き続き感染拡大防止に努めてまいります。

今後ともご理解、ご協力の程よろしくお願いたします。